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Mi experiencia con las TICCAD durante la pandemia. 

Durante la pandemia y desde que inicio me encontraba trabajando ya que 

estaba recién egresada de mi primera carrera. Afortunadamente no tuve que 

pasar mi último semestre detrás de una computadora, ya que escuche muchos 

comentarios que era una modalidad difícil y que muchas veces no se aprendía 

de la misma manera. Como en todo tenía sus ventajas y desventajas. Una de 

las ventajas es que se podía estar desde la comodidad de tu casa, y podías 

estar haciendo otras cosas a la vez, te podías dar el lujo de prender o no la 

pantalla incluso a las personas que les toco estudiar en esa época platican 

que tomaban las clases desde su cama y con pijama.  

Mi acercamiento con las TICCAD en pandemia lo lleve a cabo laborando, los 

primeros meses realizábamos el home office, mediante plataformas como 

teams y zoom, consistentes en juntas con los compañeros de trabajo para 

pendientes y trabajo por hacer. Fue una manera complicada para trabajar ya 

que en varios momentos se perdía la conexión con el internet, o había muchos 

distractores dentro de casa inclusive había ruido. Siento que en ese sentido 

esa una desventaja.  

En otras ocasiones me costaba trabajo concentrarme por mi familia, 

sinceramente pienso que no hay nada mejor que trabajar desde oficina y 

estudiar desde la escuela. En cuanto a lo que compete las plataformas 

digitales considero que a todos nos costó aprender y encontrarle la manera 

para poder llevar a cabo estas aplicaciones que hoy en día han tomado 

demasiado poder e influencia en nuestras vidas. 

Sin duda nos encontramos en una época y etapa digitalizada, se han creado 

demasiadas aplicaciones a raíz de la pandemia. En lo personal me gustaría 

tener la paciencia para poder aprender más y sobretodo encontrarles la 

funcionalidad pese a la complejidad que algunas pueden llegar a tener.  


